
Herr Lepperhoff erläutert die Vorlage und weist insbesondere auf die hydraulischen Probleme (zu 
geringe Kapazität) hin.  
 
 


